

Zwei Welten der Kreativität – Iserhatsche und Glasplastik & Garten

Der VdK Sozialverband OV Munster begab sich kürzlich auf zwei ganz unterschiedliche Reisen, aber gleichermaßen in die Welt der Kreativität. Die Erlebnisse hätten gegensätzlicher kaum sein können, doch verband sie die Begeisterung für das Außergewöhnliche.

Faszinierendes Heidekastell Iserhatsche - ein Besuch des wohl verrücktesten Jagdschloss

Die Mitglieder des VdK OV Munster hatten die Gelegenheit das Heidekastell Iserhatsche in Bispingen zu besuchen, das wohl ungewöhnlichste Jagdschloss der Lüneburger Heide. Empfangen von einem freundlichen und kompetenten Mitarbeiter tauchten wir ein in Welt voller Fantasie, Sammelleidenschaft und außergewöhnliche skurrilen Details des Gründers Uwe Schulz Ebschbach, die der Hausherr mit viel Einfallsreichtum geschaffen hat. Vom Eingang schienen, Treppenhaus mit Jagdtrophäen, im Boden eingelassenen Münzen aus verschiedenen Epochen, auch der DDR Mark, ging es vorbei am Sitz Sarg, wo Uwe Schulz Ebschbach bestattet werden wollte. Leider hatte er es verpasst, sich eine Genehmigung erteilen zu lassen. So steht der Sarg nach dem Ableben vom Gründer noch an seinem Ort. Weiter führte der Weg über den prächtigen Kaminraum, der verbrannte Geruch lag noch in der Luft, bis hin zum Diana-Sanssouci – Zimmer mit gläserner Eleganz. Jedes Zimmer erzählt seine eigene Geschichte, ebenso der imposante Vierjahreszeiten - Eichensaal mit seiner Spiegel – Glas - Decke.

Auch das Montagnetto, ein künstlich geschaffener Hügel mit kuriosen Sammlungen wie Milchkannen, alte Leichenwagen und 24.000 volle Bierflaschen sowie eine Hochzeitsschmiede und die Brotbackgrotte sorgten für Stauen. Zu jeder vollen Stunde erklingen im Garten die Glocken des Eisenbaumes, begleitet von flatternden Blechschmetterlingen, eine skurrile, aber faszinierende Idee des Gründers.

Nach so vielen Eindrücken klang der Tag gemütlich im Golfclub Munster bei Kaffee, Tee und leckeren hausgemachten Kuchen aus. Die Teilnehmer genossen den Austausch . Und es bleibt die Hoffnung, dass die Erben das Vermächtnis des Gründers fortführen.

Glaskunst & Garten

Ein ganz anderes Erlebnis bot die Ausstellung Glasplastik & Garten, bei der Mitglieder und Vorstand des VdK OV Munster als Aufsichtspersonal an 3 Tagen im Einsatz waren. Rund 30 Künstlerinnen und Künstler präsentierten gläserne Exponate in leuchtenden Farben, kreativen und faszinierenden Formen.

Der Dienst machte allen viel Freude, da die zahlreichen Besucherinnen und Besucher großes Interesse zeigten, was zu angeregten Gesprächen führte. Als Fazit war man sich einig. Auch bei der nächsten Ausstellung möchte der VdK OV Munster wieder mithelfen.

Unterschiedlich, und doch verbunden, ob das fantasievolle Jagdschloss Iserhatsche oder die moderne Glaskunst, beide Erlebnisse hinterließen bleibende Eindrücke.

Bildrechte : VdK OV Munster

Sabine Pannier